

SAINTE-GENEVIÈVE

Jacqueline Vanbersel repart
avec une liste renouvelée au tiers

Abandonnée par deux de ses adjoints, la maire sortante a constitué une nouvelle équipe au sein de laquelle ne figure pas non plus son actuel premier adjoint.

Les élections se suivent et ne se ressemblent pas, ou plus, pour la maire sortante de Sainte-Geneviève Jacqueline Vanbersel. Du moins (et sans présupposer de ce que sera le résultat des urnes) s'agissant de l'équipe qui défend son projet (et son bilan). Car celle qui avait annoncé en 2008 qu'elle ne se représenterait pas, a finalement décidé de briguer un nouveau mandat de maire avec bon nombre de nouveaux visages. «Autant quand je m'étais présentée en 2001 et 2008, c'était toujours avec des personnes qui revenaient avec moi. Autant cette fois il y a une équipe renouvelée», concède la maire qui a dû composer avec la constitution d'une liste dissidente emmenée par ses adjoints Dominique Derrien et Évelyne Baillon. Résultats: «Je repars avec environ un tiers de mon équipe sortante», résume Jacqueline Vanbersel.



Si le maire avait coutume de repartir avec la même équipe, elle a dû changer ses habitudes.

Une équipe qui ne comporte étonnamment pas le nom de son actuel premier adjoint Philippe Marcotte, mis à l'écart, bien malgré lui, de la vie muni-

cipale (lire encadré). Et les autres? «Ce sont des personnes qui m'ont demandé à faire partie de ma liste, à part quelques-unes que j'ai contactées», répond la maire qui n'a pas l'habitude d'aller «chercher les gens». «Moi, on me prend ou on me laisse», ajoute-elle.

Comme tous les maires sortants, le programme de Jacqueline Vanbersel sera en grande partie un prolongement des actions engagées. «J'ai des gros projets bouclés comme la réfection des vestiaires du foot, le gros chantier de l'assainissement», illustre l'élue qui garde d'autres propositions secrètes, quelques jours encore.

■ F.C.

Pourquoi le maire s'est séparé de son dauphin Philippe Marcotte?

«Je regrette beaucoup qu'il ne soit pas là. On a fait une bonne équipe pendant 19 ans». Quand on écoute Jacqueline Vanbersel parler de son 1er adjoint Philippe Marcotte, on ne comprend pas très bien pourquoi celui-ci ne figure pas sur sa liste. «Très longtemps et jusqu'au bout j'ai espéré qu'il prendrait ma place. Moi, je ne voulais alors même pas être première adjointe mais m'occuper des finances puisque c'est mon métier initial, appuie la maire sortante. Mais ça ne s'est pas passé comme ça». Philippe Marcotte a été mis à l'écart pour des questions de «relationnel» avec les autres colistiers du maire. «Si ça ne tenait qu'à moi il ferait encore partie de mon équipe», confesse Jacqueline Vanbersel qui n'est visiblement pas la seule à mener sa liste.

MUNICIPALES
2014

En bref

PONCHON: DÉTENDEZ-VOUS AVEC ASSOCIATION PONCHON GYM

L'association Ponchon gym organise des cours de gym douce, de gym tonique et de yoga chaque semaine à la salle des fêtes de Ponchon. Gym tonique: le lundi de 18h30 à 20 heures. Gym douce, le mardi et vendredi de 9h30 à 10h30. Yoga: le vendredi de 18h30 à 19h30. Une séance d'essai est offerte. Inscriptions sur place (certificat médical obligatoire). Renseignements au 06 74 37 58 49 ou au 03 44 03 36 02 (après 20 heures).

LE CLUB DE HERMES BERTHECOURT RECRUTE DES JOUEURS

Hermes Berthecourt AC (URGENT) Recherche des joueurs U15 (nés en 1999/2000) pour compléter son effectif évoluant en 1ère Division de district. Les entraînements ont lieu le mardi de 18h30 à 20 heures et le jeudi de 18h30 à 20 heures. Les matchs sont joués le samedi après-midi. Pour tous renseignements contacter Morgan Mellino au 06 33 77 54 61.

L'AS NOAILLES CAUVIGNY RECRUTE

L'AS Noailles Cauvigny accueille tous les jeunes désirant faire du football. Il est d'ailleurs le seul club du canton à engager toutes les catégories d'équipes de 5 ans à 18 ans pour les jeunes. Les entraînements ont lieu principalement le mercredi après-midi et les matchs le samedi. Si vous êtes intéressés vous pouvez nous contacter au stade ou au 06 79 63 47 69, les inscriptions pouvant se faire à tous moments. À noter qu'un grand tournoi pour les 6 à 9 ans est prévu le samedi 26 octobre.

La liste «Une équipe forte pour agir ensemble»

Jacqueline Vanbersel (76 ans, secrétaire de direction retraitée), Michel Auger (64 ans, directeur de clientèle retraité), Camille Balard (18 ans, étudiante en communication), Jacky Beaudoir (59 ans, responsable magasin), Georges Berson (68 ans, retraité de l'industrie), Pascal Brebant (51 ans, Maître d'œuvre), Josiane Charroppin (74 ans, retraitée de l'administration des finances), Jean-Pierre Dallongeville (56 ans, technicien production), Isabelle Daninthe (23 ans, étudiante en management), Sébastien Gabard (39 ans, pompier d'aéroport), Claude Gardette (49 ans, cuisinier), Pierre Hautot (55 ans, conseiller en gestion de patrimoine), Dominique Labarre (63 ans, retraitée commerciale), Marie Lamas (26 ans, vendeuse en boulangerie), Christèle Marin (39 ans, comptable), Eric Maurieras (51 ans, contrôleur technique), Christopher Mouthino (21 ans, étudiant en architecture), Mégane Niebudkowski (27 ans, agent de production), Françoise Ribeiro (50 ans, mère au foyer), Céline Tesson (37 ans, assistante maternelle), Anne-Marie Vanthournout (51 ans, adjoint administratif principal hospitalier), Daniel Vereecke (64 ans, retraité de l'Éducation nationale), Bériza Ziegler (34 ans, gérante de société).

SAINTE-GENEVIÈVE

Alain Bouillette joue la carte de «l'alternative»

La liste emmenée par cet ancien conseiller municipal fait campagne avec une stratégie: se démarquer au maximum des élus de la majorité sortante.



Alain Bouillette a dévoilé l'intégralité des noms de sa liste ce jeudi 27 février.

Ceux qui ont l'habitude de surfer sur Internet ont peut-être déjà eu l'occasion de découvrir quelques noms de la liste «Un nouvel avenir pour Sainte-Geneviève». Car cette liste, emmenée par l'ancien conseiller municipal Alain Bouillette, s'y dévoile au compte-gouttes depuis le

10 février. Sur le site www.lege-novefain.net, un nouveau visage s'y affiche chaque jour. Et ce, jusqu'au 4 mars. S'en attendre cette échéance, Alain Bouillette a livré, ce jeudi, la composition intégrale de son équipe complète «depuis les tout premiers jours de cette année». Une liste qui

(comme beaucoup d'autres) se réclame plurielle et représentative des électeurs aussi bien en termes d'âges, de professions que de quartiers. Une liste «sans étiquette» sur laquelle on retrouve néanmoins quelques têtes connues: celle de l'actuel conseiller municipal d'opposition (et ex-premier

adjoint au maire) Jacques Mahieux ou celle des ex-conseillers municipaux Thierry Rémond et Gérard Chatin.

Le programme, lui, sera dévoilé en détail le 14 mars lors d'une réunion publique organisée à la salle polyvalente (à 20h30). On s'est déjà qu'il s'appuiera sur les résultats

d'une enquête menée par la liste en novembre dernier, dans laquelle «63% d'opinions exprimées sont favorables à un changement en profondeur de l'action municipale», rapporte Alain Bouillette qui tient à marquer sa différence avec les élus de la majorité sortante. «Quelle que soit la liste sur laquelle ils se positionnent, ce

sont les mêmes», ironise la tête de liste qui reproche à ces mêmes élus «un manque d'anticipation et des choix irraisonnés». «Le plus gros étant ce lui de l'investissement de l'usine Pré-voté (800 000 euros) sans étude de faisabilité préalable et, ensuite, le regrettable échec de la maison de santé», précise le candidat.

■ F.C.

MUNICIPALES
2014